

活 動 記 録 簿

議員名 岡 やよい

年 月 日	令和6年1月28日			
表 題	市政報告書 いきまち通信 VOL.3			
相 手 方	市民			
配布部数等	15,000部印刷			
目的、内容、結果等	<p>市政報告書を作成し、市民に周知を図るとともに、意見や要望を傾聴する。</p> <p>【内容】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和5年第1回から第2回定例会一般質問、令和5年度の主要事業など ・説明会や日々の活動報告他 			
活動に要した経費	行 先	利用交通機関	利用区間	金 額
				円
				円
				円
				円
				円
				円
	経費内容	金額	内 訳	
	制作・印刷費	57,200円	内訳：	
	配布料	59,400円	内訳：	
	郵送料	51,465円	内訳：	
		円	内訳：	
		円	内訳：	
合 計	168,065円	使途項目（ ）		
備 考	※別途添付資料あり 領収書、請求書、市政報告書			

いきいきつながる町づくり

市民一人ひとりが、いきいきつながる活動を、ひとつひとつ、ていねいに。



箱作自然海岸

いきまち通信

2024
VOL. 3

若手が中心となり人々が笑顔になれるコミュニティ活動(夏休み書道等々それぞれが得意なワークショップを開催)を行っています。



夏休み書道ワークショップ

発行 岡やよい

【無所属】
1976年 阪南市生まれ
〒650-1178 阪南市箱作 1178-32
☎080-6947-6784
✉ikiikimachi07@gmail.com

3年目の役職は…

- 第35代阪南市議会副議長
- 総務事業常任委員会委員
- 予算常任委員会委員
- 泉南清掃事務組合議会議員
- 議会運営委員会委員
- 議会広報編集委員会委員



ホームページ

Vol.01 マスターズCafe
認知症の方や家族、介護者で運営)の取組は、全国でも注目されています。



■内閣府より「エイジレス・ライフ実践事例および社会参加活動事例」として表彰されました。

■テレビ朝日「大下容子ワイド! ス克蘭ブル」松岡修三さんの「全力応援NEWS」
■関西テレビ報道RUNNER

で放映されました



Vol.02 おにぎり会
高齢者のいきがい



ひとりの高齢者の生きがいを地域で支えたことがきっかけで始まった田植え、稲刈りは世代間交流へと繋がっております。収穫したお米で、おにぎりや餅つき交流会を開催し、生活困窮者や高齢者施設へ寄贈しています。

Vol.03 府内初「阪南市まちづくり戦略アドバイザー」に!
認知症の方や家族、介護者で運営)の取組は、全国でも注目されています。



阪南市のまちづくりを推進するため、慶応大学医学部教授の宮田裕章さんを「阪南市まちづくり戦略アドバイザー」に委嘱する委嘱式を行いました。まちづくり全体の戦略アドバイザーとしては、府内で初となります。これから様々な分野で助言や提言をいただきます。海洋教育や認知症カフェなど、インクルージョンの取組にも評価をいただいています。

Vol.04 市政報告座談会



市政報告を行います
お気軽にお電話下さい
☎080-6947-6784



Instagram



フェイスブック

議会役員を選出にて35代副議長を拝命

令和5年第1回臨時会



岡やよい 新副議長

役員選出に於いて皆様のご推挙を頂き、35代副議長の大役を仰せつかる事となりました。1期3年目の年を迎え、大変身の引き締まる思いであります。

阪南市政の発展と住民福祉のさらなる向上に向け、誠心誠意、邁進してまいります所存でございます。引き続き、ご指導頂きますようよろしくお願い致します。なお、副議長の職責を果たすため、任期中の一般質問は行いません。

一般会計補正予算が全会一致で可決

10月18日、令和5年第1回臨時会が開催され、一般会計補正予算(第5号)等の議案が全会一致で可決されました。

岡やよいの主な取組

国道26号線自然橋交差点の補修改修の要望 2024年(令和6年)3月着工します



自然橋交差点の改修工事

子どもの登下校の見守りをされている市民の方から相談を受け、現場を確認。市の主要幹線道路である尾崎石田線と交差し、交通量もあることから舗装の損傷が激しく、右折車と直進車両の進路が交差点内でシフトすることによる交通事故が多発していました。国道26号自然橋交差点付近は、平成15年の開通以来、舗装の更新は行われていません。市と国の境界接続部の舗装も悪く、「一緒に直すことが合理的である」と言及。国が管轄する範囲は谷川とむ代議員にもご尽力いただき、市と国道事務所が着工に向けて協議し決定しました。詳細については改めてお知らせします。

この度、ご相談をくださった市民の皆様、ありがとうございました。市民の安全安心のため、1日でも早く改修工事ができるように、引き続き取り組んで参ります。また工事期間中は、周辺住民の皆様にはご迷惑をお掛け致しますが、なにとぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

泉州南消防組合議会行政視察



阪南消防署移転式の様子

令和5年2月10日、堺市総合防災センターでは、「真・体験コース」を視察。近い将来起きるとされている「南海トラフ地震」に備え、広域的防災対策の必要性について再認識しました。7月19日、大規模災害発生時に、救援物資や医療支援など重要な機能を担う、堺泉北港堺2区基幹的広域防災拠点と、最新鋭の設備を誇るアジア最大級の消防車製造工場である「モリタ三田工場」を視察。災害の場合に応じた製品やサービスが提供されており、受注者のニーズに応じた消防車をオーダーメイドで製造する工程など説明を受けました。

10月をもって泉州南消防組合議会議員としての任期を終えましたが、現場の声や経験は、今後の活動に活かして参ります。

「統一的な子ども医療費助成制度の創設について」内閣総理大臣・関係議長・大臣へ要望

11月17日、第300回大阪府市議会議長会総会にて、大阪府関係の国会議員などに出席いただき、大阪府市議会議長会の総意として、「統一的な子ども医療費助成制度の創設について」要望書を提出しました。本市は、行政構造改革プランに基づき持続可能な行政運営ができるよう取組を推進しているところであり、阪南市独自の子ども医療費助成制度の対象年齢の引き上げは、難しい状況が続いています。他の自治体の拡充の状況を踏まえ、子育て世帯への負担軽減策として、また少子化対策を含め、本市の魅力の低下にも影響することから、引き続き必要な財政処置を講じることを強く要望いたします。
※令和5年4月現在、乳幼児医療費助成(18歳到達年度末)の行っていない、府内市町村は、本市を含む3市1町のみ

一般質問

【第1回3月定例会】

人口減少や高齢化による地域の課題に取り組む

人口減少や高齢化などにより交通手段、買物困難など地域課題が深刻化するため、市の支援・住民との協働や仕組みの充実また部局を超えた取り組みが重要と考え、市長の認識を問いました。都市基盤整備の視点でまちづくりを担当している都市整備部、福祉でまちづくりの視点を持つ福祉部局が意見交換し、交通と福祉の連携を進めるよう言及しました。

【第2回6月定例会】

阪南市外の参加者も多数！他市からも注目！！

阪南市をPRし町の活性化につなげる・・・



びちびちビーチ地引網体験の様子

せんなん里海公園やびちびちビーチは日本夕陽百選の認定を受けています。4年ぶりに海水浴場が開設するにあたり、町の活気や阪南市をPRする事につなげるため、海水浴場管理組合や観光協会と連携するよう提案しました。